

Ungarische Nachrichten.

Lugos. In Lugos verstarb im Romankrankenhaus der dortige Einwohner Jakob Turbiner im 78. Lebensjahre.

Karaujebes. Der Präses der israelitischen Kultusgemeinde Ignaz Reuerer ist nach kurzer Krankheit im 73. Lebensjahre gestorben.

Großwardein. Im vorigen Jahre entdeckte man, daß die fälschlichen Beamteten Tibor Dietrich und Solomon Budabaz in Folge der Nachlässigkeit des Kontrolors Peter Klemens die städtische Kasse um circa 20.000 Kronen geschädigt hatten.

U. u. l. a. s. Oberlieutenant Giedl, der nach der bekannten Affäre seiner Tochter mit dem Korpskommandanten J. M. Svetozar v. Borocicis um seine Pensionierung eingekommen ist und den dem Heeresverbande einwilligen wurde.

Großkinda. Der Untersuchungsrichter hat gegen den 44-jährigen Bankkommissionär Emanuel Braun einen Strafbefehl erlassen.

Revolte in einem Spital. In 60 Patienten des städtischen Krankenhauses, die mit der Verpflegung und Behandlung seit längerer Zeit unzufrieden sind, haben eine förmliche Verschwörung angezettelt.

die Verschwörung angezettelt. Sie beschloßen, weder den Primarius noch die übrigen Ärzte und Wärterinnen in den Krankensaal einzulassen.

Steinmager. Der Waisenhauspräsident des Komitats Vas Karl Löröd hat sich in seinem Weingarten erhängt.

Satoraljanibeln. Kürzlich wurde Radás in Szerencs im Bezirksgerichtsgebäude eingebrochen, wobei die Schreibröhre geplatzt wurde.

Ein mysteriöser Doppelmord. Am 27. November haben auf der Fahrt von Budapest nach Szabadka zwei Damen im Eisenbahnzuge Selbstmord verübt.

Ein ermordeter Wucherer. Aus Jolnos wird berichtet: In der Gemeinde Nagocska wurde der wegen seiner Wucherergeschäfte verhaftete Johann Balassa vor dem Hause des Richters tödlich aufgefunden.

Ein räuberischer Banknotenfälscher. In der letzten Zeit gelangten in Grzeszowolva falsche Banknotenstücke in Umlauf und die Budapest-Polizei leitete energische Recherchen ein.

Leopold und seine Anneliese. Der kürzlich mit großem Gepränge in der Residenzstadt Dessau gefeierter Geburtstag des Prinzen Moriz von Anhalt-Dessau.

Das war so toll. Die Mutter ward ärgerlich und versuchte es mit ihrer Autorität. „Scheißt Sie nach Gefallen über alles, Mama — nur nicht über Maxie!“

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Fürst Leopold und seine Anneliese.

Der kürzlich mit großem Gepränge in der Residenzstadt Dessau gefeierter Geburtstag des Prinzen Moriz von Anhalt-Dessau.

Der Apotheker Joh. erhielt einen Besuch von einem jungen Verwandten, Doktor oder Kandidaten der Medizin.

Leopolds Herz erglühete nach wie vor für die schöne Apothekerin, um aber nun etwaige neue Hindernisse mit einem Male abzuschießen.

So hatte die Löwenenergie des Desfauers durchgeflutet, was er einmal gewollt. Die Ehe, anfangs von den großen und besonders von den hochgestellten Damen der Hofgesellschaft sehr verachtet.

Nach 1706 konnte Anne-Liese indeß wegen der Sorge für das Desfauer Land und wegen vermehrter Kinderzahl nicht mehr mit ins Feld geben.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

England im Jahre 1745.

England wußte, in welsch wüßiger Weisheit sie wie uns befanen. Aus diesem Grunde allein mißachtete unsere Kräfte in der beständigen Weisheit.

Der Vertrag von Osnabrück, der den Krieg beschloß, bildet ein Kuriosum in der Geschichte der Diplomatie.

In Washington wurde kürzlich der hundertjährige Friede mit England durch eine von Botshofier Drake geleitete Rede gefeiert.

So hatte die Löwenenergie des Desfauers durchgeflutet, was er einmal gewollt. Die Ehe, anfangs von den großen und besonders von den hochgestellten Damen der Hofgesellschaft sehr verachtet.

Nach 1706 konnte Anne-Liese indeß wegen der Sorge für das Desfauer Land und wegen vermehrter Kinderzahl nicht mehr mit ins Feld geben.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Der hundertjährige Friede mit England.

In Washington wurde kürzlich der hundertjährige Friede mit England durch eine von Botshofier Drake geleitete Rede gefeiert.

So hatte die Löwenenergie des Desfauers durchgeflutet, was er einmal gewollt. Die Ehe, anfangs von den großen und besonders von den hochgestellten Damen der Hofgesellschaft sehr verachtet.

Nach 1706 konnte Anne-Liese indeß wegen der Sorge für das Desfauer Land und wegen vermehrter Kinderzahl nicht mehr mit ins Feld geben.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

England wußte, in welsch wüßiger Weisheit sie wie uns befanen.

Aus diesem Grunde allein mißachtete unsere Kräfte in der beständigen Weisheit.

Der Vertrag von Osnabrück, der den Krieg beschloß, bildet ein Kuriosum in der Geschichte der Diplomatie.

In Washington wurde kürzlich der hundertjährige Friede mit England durch eine von Botshofier Drake geleitete Rede gefeiert.

So hatte die Löwenenergie des Desfauers durchgeflutet, was er einmal gewollt. Die Ehe, anfangs von den großen und besonders von den hochgestellten Damen der Hofgesellschaft sehr verachtet.

Nach 1706 konnte Anne-Liese indeß wegen der Sorge für das Desfauer Land und wegen vermehrter Kinderzahl nicht mehr mit ins Feld geben.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.

Das Weib ist ein Missethäter, aber Ieder — kein einfältiges. Die allergrößten Dummkheiten spart man sich oft für sein Alter auf.